

Kreuze, Marterl und Bildstöcke in Nesselwang



© Ein Projekt der Bürgerwerkstatt Kultur

„s` rote Kreuz“

Baujahr: unbekannt **Art:** Kreuz

Materialien, Abmessungen (B x H x T)

Sockel: Betonfundament,

Kreuz: Holz, ca. 80 x 246 x 10 cm

Korpus: Gusseisen

Zustand: renovierungsbedürftig

Sonstiges: ---



Bilder BW_KULTUR_Projekt_Flurdenkmäler_Nesselwang_Hörich1.JPG

Gemarkung: Nesselwang - Flur-Nr. zwischen 3764 und 3771

FD-Nr.: 9

Standort: Fußweg Nesselwang - Gschwend entlang der B 309, (Nordseite), Abzweigung des Fußweges nach Hörich

GPS Lat (N) / Lon (E), Höhe: 47,624000 / 10,490550; 842 m über NN

Inschrift / Thema:

keine

Entstehung / Geschichte:

An dieser Stelle stand seit jeher ein Feldkreuz aus rotem Naturstein. Die Gschwender bezeichneten es deswegen als "rotes Kreuz". Anfang des 20. Jhd. ging dieses unter und wurde durch ein Holzkreuz ersetzt. Alois Erd, Gschwend 3, erneuerte es im Jahr 1988.